

beyond capital partners

Beyond Capital Partners ist Mitglied von AmCham Germany

Oktober 2024, Frankfurt am Main – Beyond Capital Partners freut sich sehr, Mitglied der AmCham Germany, der Amerikanischen Handelskammer in Deutschland e.V., zu sein.

Die 1903 gegründete AmCham Germany ist eine private, gemeinnützige Wirtschaftsorganisation, die die Interessen amerikanischer und deutscher Unternehmen sowie weiterer in transatlantischen Angelegenheiten engagierter Firmen über alle Branchen hinweg vertritt. Heute ist die AmCham Germany mit 850 Mitgliedern eine der größten bilateralen Wirtschaftsvereinigungen in Europa und steht in engem Kontakt zu einem globalen Netzwerk von mehr als 110 AmChams.

Christoph D. Kauter, Gründer und Managing Partner von Beyond Capital Partners: „*AmCham Germany ist die Stimme der transatlantischen Wirtschaft. Wir freuen uns sehr darauf, als Ambassador-Mitglied Teil dieses globalen Netzwerks in Wirtschaft und Politik zu sein, uns mit den regionalen Chapters zu verbinden und Wissen, Ideen und Investment Opportunitäten auszutauschen.*“

Über Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH-Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle und Entertainment. Ein besonderer Fokus als SFDR 8+ Fund liegt dabei in der Wertschöpfung durch den klaren Fokus auf ESG-Elemente. <https://beyondcapital-partners.com>



United Nations
Global Compact



beyond
capital
partners

beyond capital partners

Beyond Capital Partners joins the AmCham Germany association

October 2024, Frankfurt am Main – Beyond Capital Partners is very happy to be a member of AmCham Germany, the American Chamber of Commerce in Germany e.V.

Founded in 1903, AmCham Germany is a private, nonprofit business organization representing the interests of American and German businesses as well as other companies engaged in transatlantic affairs across all industries. Today, AmCham Germany is one of the largest bilateral business associations in Europe with 850 members and has close contact to a global network of more than 110 AmChams.

Christoph D. Kauter, Founder and Managing Partner of Beyond Capital Partners, says: *"AmCham Germany is the voice of transatlantic business. We are very much looking forward to be part of this global network in business and politics as an Ambassador member, connect with the regional chapters and exchange knowledge, ideas and investment opportunities."*

About Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority shareholdings in profitable Mittelstand companies in the DACH region with a focus on asset-light business models in the areas of B2B services, IT services, software, healthcare & well-being, lifestyle and entertainment. As a SFDR 8+ Fund, a particular focus lies in the value creation through focussing of ESG related elements. <https://beyondcapital-partners.com/en/home>



United Nations
Global Compact

LEVEL
20

 #Believe
InSmall



beyond
capital
partners